
瑶里学校食堂检查整改情况说明

免费午餐基金管理委员会来我校就学校⻝品安全工作进行检查，

检查出我校⻝堂存在的一些问题，但本校上学期由于中学食堂还未整

改完成，所以是两个食堂，本学期已整改完成合并为一个食堂。

一、存在问题

1.米饭未留样

2.散称食品未密封储存

二 、即行即改

我校领导高度重视此项工作，针对我校⻝堂存在的问题立即整改，

整改情况如下:

1. 散称食品已经密封。

2. 每日都留样所有菜品及米饭。

3. 今后我们将积极主动细致做好各项工作，杜绝各类安全隐患的出

现。
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